
Comunicato di Alessio Di Carlo su ballottagio comune di Pescara
Prendo  atto  e  mi  compiaccio  del  fatto  che  finalmente  il  Sindaco  di  Pescara  mostri  interesse  –  a  dieci  giorni  dal  voto  di
ballottaggio – verso il tema della Grande Pescara e, con queste premesse, chieda un incontro con la nostra lista.

Come ho detto in campagna elettorale, tuttavia, la questione della fusione avrebbe dovuto rappresentare il punto principale
del programma di chi avesse davvero compreso l’importanza dell’appuntamento referendario: e mentre i pescaresi hanno
mostrato di saper cogliere la centralità del tema, con una valanga di SI’, le forze politiche lo hanno costantemente ignorato.

Per questo motivo l’interessamento odierno del Sindaco Albore Mascia appare come una mossa finalizzata esclusivamente a
recuperare consensi nei confronti dell’elettorato che, per quanto ci riguarda, non siamo disposti ad avallare.
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